
! ! ! ! !中国抄袭美国这种说

法好多年前就过时了"在移动

领域事实恰恰相反#美国常常

抄袭中国$ 例如 !"#$%&&'

($))$*+$," 要弄清它的发展

路线"最好是以微信为鉴$ %

!!!近期"#纽约时报$

的一篇评论文章称" 中国科

技行业" 尤其是移动业务领

域"在某些方面已经领先于美

国"一些西方科技公司已经开

始从中国企业那里寻求创意%

!这会引起西方科学阵

营的迁徙" 远远超过单独建

一所世界一流大学的效果$%

!!!菲尔兹奖获得者&

著名华裔数学家丘成桐日前

在接受新华社记者采访时表

示" 希望实验物理最重要的

项目!!!巨型对撞机能够落

户长城入海处中国秦皇岛市

山海关" 成为中国基础科学

原创性突破的诞生地和 '海

纳百川( 般吸引全球顶尖人

才的平台%

!劳动力成本上升的主

要原因不是工资上涨过快"

而是社会保障缴费过高"在

企业销售收入下降的同时"

社会保险缴费占比过高&增

长过快的问题尤为突出$ %

)!!!月 "日" 北京师

范大学中国收入分配研究院

课题组在北京发布 *中国劳

动力成本问题研究课题报

告$"提出上述观点%

!幼儿园分别认定为二

级&一级和示范园"是在专业

质量上给予一定的认定"能

让举办者清醒认识到办园水

平和存在的问题" 从而明确

幼儿园的发展方向$ %

)))上海市人大代表王

浩此前提出了 '关于取消本

市幼儿园评估分等定级并差

异收费的建议("日前"上海

市教委作出上述答复" 表示

不会取消幼儿园分级" 同时

将完善当前投入机制下的幼

儿园收费标准%

!我亏欠父母太多了"买了

车可以带他们到处走走看看$ %

)))今年 # 月 # 日"蒙

冤 #$年的陈满回到阔别 %&

多年的四川绵竹家中"随后"

陈满获得国家赔偿 #'"万余

元% !月 '日上午"陈满在哥

哥陈忆的陪同下" 在德阳市

区一家汽车 ()店定购了一

辆近 $&万元的 '座越野车%

!发霉大米检测报告结

果各项指标均合格" 质量等

级为一级$ %

)))哈尔滨冠童国际幼

儿园日前被查出给孩子吃的

大米有不同程度的霉变现

象"但幼儿园却贴出'公示(

说检验合格% 幼儿园部分孩

子家长 !月 '日对人民日报

记者表示" 已经提出复检大

米的要求%

! ! ! ! ! !业内专家指出"分类征收是

我国长期以来税收实践形成的模

式" 目前来看暴露出一些问题"比

如忽略家庭负担"同时也造成收入

来源单一的工薪阶层缴税较多&收

入来源多元化的高收入阶层缴税

较少等$ %

)))*经济参考报$

!比如说" 一个人工资收入

-.//元"劳务收入 0// 元"另一个

人只有工资收入 1/// 元"在现在

分类的税制下" 第二个人就要交

税" 而总收入相同的第一个人因

为两项收入都达不到起征点就不

用交税$ 但综合计算的话就能更

加公平$ %

!比如说工资薪金&劳务所得&

财产租赁所得和财产转让所得"前

两项是勤劳所得"后两项是资本所

得"至少这四项可以纳入综合征税

范围$ %

)))北京大学法学院教授&中

国财税法学研究会会长刘剑文日

前在接受采访时表示"建立综合与

分类相结合的个人所得税制"也正

是基于收入分配改革的公平考量

以及优化税制结构的考量%

!目前个人所得税的纳税主体

是个人"应该让纳税人自主选择个

人纳税或是家庭纳税$ 此外"根据

家庭中老人人数考量的养老负担"

以及房贷利息等都应纳入抵扣$此

外"考虑到税收优惠是鼓励二孩更

加公平持久的方式"因此二孩负担

也应该纳入抵扣$ %

)))北京大学法学院教授&中

国财税法学研究会会长刘剑文

!除了部分个税所得综合纳税

之外"'抵扣( 也将成为此次改革的

核心内容$在现行税制下"纳税人的

家庭负担因素没有被考虑进去$ %

)))*经济参考报$

!工资薪金所得适用税率需要

大幅调整"个税改革应该定位为减

税改革$ %

)))中国社科院财经战略研

究院研究员杨志勇认为" 基于国

际人才竞争等因素" 世界范围内

调低个税最高边际税率是大势所

趋" 比照发达国家和其他金砖国

家"我国个税的最高边际税率应该

大幅度下调"同时将适用于最高税

率的月应纳税所得额调高到 %&万

元或更多%

!从经济学的基本逻辑来看"

个税的初衷是实现社会财富的再

分配"使有限的社会资源取得更大

的边际效应$ 当然"现阶段国内外

经济运行因素多变" 在经济筑底

期"个税改革也能够从一定意义上

稳定宏观税负$ %

)))中国财政科学研究院研

究员李全

! ! ! !盛夏酷暑!水果市场炙手可热"

周末!!"#$上海郊区优质果品展销

会在上海农业展览馆举行! 浦东南

汇 %&!&西瓜#嘉定马陆葡萄#金山

吕巷蟠桃#奉贤庄行蜜梨#松江仓桥

水晶梨$$多种地产品牌销量看

涨!富了果农%口袋&!甜了市民%舌

尖&"

上海成陆晚!果品多为外来"一

粒果种#一株藤蔓!从%水土不服&到

%根盘蒂结&!并不容易" 故事!还得

从本乡先贤# 明朝科学家徐光启说

起! 他认为农作物就像动物一般可

以驯化!看似不适应某些地理环境!

但经过栽培也能种植"

这种朴素的%人定胜天&思想!

便是上海地产水果勃发生机的基

壤"据载!徐光启之子徐龙兴继承父

志!从北方引入桃种!在上海县北门

外#吴淞江一带试种!为江南蜜桃品

系之始"至天启元年!'群芳谱(中已

有%水蜜桃!独上海有之!而顾尚宝

西园所出尤佳&的赞誉"

今天!桃已与柑橘#葡萄#梨并

列上海地产水果的四大 %当家花

旦&" 经年累月!目前全市果树种植

面积近 '"万亩! 品种结构丰富!还

有枇杷#猕猴桃#蓝莓#樱桃等十余

小水果树种!连热带地区的火龙果#

百香果#凤梨也有少量移植"

地产水果日臻成熟的背后!是

一场%优质优价&的供给侧改革)上

海农地面积有限!资源与环境的%紧

箍咒& 越来越紧! 不适宜规模种植

%大路货&* 上海已迈入万亿级消费

市场规模!市民%购买力&越来越强!

在产品质量和安全上%不差钱&$$

沪上地产水果走向%小而美&的科学

化#精品化!是因地制宜!亦是顺势

而动"

本届郊区优质果品展销会上!

浦东果农盛新华栽种的水蜜桃饱

满# 多汁备受青睐!(!只装卖到每

盒 ')%元" 其实!今年对桃农而言

并不容易!初春时严重低温!入梅后

连绵阴雨! 以致大团地区的水蜜桃

减产五至八成! 但盛新华的 %亩棚

栽水蜜桃却未受影响"原来!他发明

桃树大棚等多项国家专利技术!最

大限度降低天气的不利影响! 还延

伸了水蜜桃的上市期"

科学种植水果!保障了产量!也

提升了质量"优质高产自是可喜!不

过当产量和质量演变为一对此消彼

长的%矛盾体&!上海果农宁愿割舍

高产!追求优质"

嘉定马陆葡萄即是代表! 主题

公园内 *+"余亩土地!$",实行%限

根栽培法&!在固定空间控制根系生

长!调节果粒部分营养" 目前!一亩

土地已精确到只种 '$株葡萄树!一

串葡萄经人工修剪只有 '+ 至 &+

粒!不仅便于观察和采摘!而且保证

葡萄的品质"

%葡萄亩产每高 *++ 斤!化肥

用量相应增加"产量高!枝条就留得

密!病虫害也更严重!药水喷洒量随

之增加" &%后起之秀&金山施泉葡萄

创始人卢玉金也坦言! 普通葡萄亩

产通常可达 '+++-'*++斤! 但施

泉葡萄则在 (*++斤左右"

刻意控制产量! 不就成了一笔

亏钱的买卖+ 其实不然!优质生产!

换来的是优价销售!%有得吃&向%吃

得优&的理念转变!从进口水果的消

费趋势足见一斑"

去年! 中国进口水果总货值首

超 *+亿美元!几乎吃掉了近 %+,的

智利樱桃# 约 .+,的加拿大卑诗樱

桃! 墨西哥# 秘鲁的进口牛油果呈

!.)/.,增幅爆发式上升"上海市瓜

果行业协会数据也予以佐证) 去年

上海进口水果销量超 (++万吨!交

易额超 (!+ 亿元! 比 !+(& 年增

!*,以上"

%现在!果园里 &+元一斤的葡

萄卖脱销!小摊上 (+元一斤反倒卖

不掉" &在 .'岁的马陆%葡萄状元&

单传伦看来! 进口水果的热销对地

产水果不是冲击! 而是透露出市场

高消费# 多元化的需求! 是一件好

事" %近年!马陆葡萄除巨峰#夏黑等

传统品种!还新增日光红#早霞玫瑰

等早熟品种!总数已近百种" &

增品种#提品质#创品牌!地产

水果之变!不正是%工匠精神&的表

现+这是本地果农的意识觉醒!也是

上海农业的引导方向" 市农委种植

业办调研员瞿元弟介绍!农业#林业

部门近年采取多举措促果品升级)

创建水果标准园和安全优质信得过

果园!组织优质果品评优%擂台赛&!

依托二维码技术推行品牌追溯!结

合采摘观光发展生态休闲农业"

去年起! 上海整建制创建国家

现代农业示范区! 推进适度规模经

营!走科技兴农之路"相信这场地产

水果的供给侧改革! 将乡土精品从

田间带到舌尖!满足了市民的%果篮

子&!也富足了果农的%钱袋子&"
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个税改革下半年将加速推进
据《经济参考报》报道：继营改增、资源税之后，个人所得

税改革将成为下一步税改的最大看点，下半年有望获加速推
进。我国个人所得税将迈向综合与分类相结合的所得税制
度，工资薪金、劳务报酬等将统一纳入综合范围征税，此外，
养老、二孩、房贷利息等家庭负担也有望纳入抵扣。

对于个税改革，普通市民有哪些利好可以期待？专家们
又有哪些观点建议？
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地产水果的“供给侧改革”
范 洁


